

## **BANK MEGA DAN TELKOMSEL MEMBERIKAN GRAND PRIZE BERUPA 1 VOUCHER BERLIBUR KE EROPA UNTUK 2 ORANG**

***Beragam undian berhadiah, mulai dari voucher belanja, smartphone, smartwatch, kamera digital dan motor***

Jakarta, 27 April 2017. Bank Mega dan Telkomsel kembali melakukan pengundian yang ditujukan bagi nasabah Bank Mega pengguna mobile banking dengan kartu Telkomsel. Acara ini dihadiri oleh Direktur Funding & Network Bank Mega, Diza Larentie dan VP Mobile banking dan Digital Advertising Telkomsel, Harris Wijaya serta dilaksanakan di Mega Executive Club - Menara Bank Mega Jakarta.

Acara pengundian ini dilakukan sebagai apresiasi bagi nasabah pengguna Mega Mobile dan juga meningkatkan transaksi perbankan melalui e channel Bank Mega dengan menggunakan kartu Telkomsel. Periode pengundian yang berlangsung sejak 1 Oktober 2016 hingga 31 Maret 2017 menyediakan hadiah bernilai ratusan juta rupiah seperti 34 lembar voucher Carrefour senilai Rp.1 juta, 15 unit Samsung Galaxy J5, 10 unit Samsung Galaxy A3, , 8 unit Apple Watch, 6 unit Sony Alpha A6000, 5 unit Honda Scoopy dan *grand prize* berupa 1 lembar Voucher Paket Tour ke Eropa untuk 2 orang.

“Bank Mega menyampaikan penghargaan kepada Telkomsel yang telah bekerjasama untuk memberikan apresiasi kepada para nasabah Bank Mega yang juga merupakan pelanggan Telkomsel dalam undian berhadiah ini. Melalui program ini maka diharapkan nasabah Bank Mega dan pengguna Telkomsel semakin terbiasa dalam menggunakan mobile banking sehingga menjadi bagian dalam “Cashless Society” di Indonesia,” ujar Direktur Funding & Network Bank Mega, Diza Larentie.

Diza menambahkan bahwa kerjasama ini bertujuan untuk meningkatkan *awareness dan loyalty* pengguna layanan MEGA MOBILE, meningkatkan *user traffic* dan memberikan apresiasi kepada nasabah Bank Mega yang menggunakan *mobile banking*.

Sementara itu VP Mobile banking dan Digital Advertising Telkomsel, Harris Wijaya mengatakan bahwa program promo bersama selalu dilakukan untuk mengapresiasi pelanggan Telkomsel (kartuHalo, simPATI, Loop dan Kartu As) yang melakukan transaksi

perbankan menggunakan layanan MEGA MOBILE. Setiap pelanggan Telkomsel yang melakukan aktivasi dan transaksi pada layanan MEGA MOBILE berkesempatan memenangkan hadiah undian dan hadiah utama pada akhir periode program.

“Tentu stabilitas dan konektifitas jaringan Telkomsel yang handal akan dapat menjamin transaksi perbankan bagi pengguna Mega Mobile menjadi semakin cepat, praktis, aman dan nyaman”, ditambahkan oleh VP Mobile banking dan Digital Advertising Telkomsel, Harris Wijaya.

Mega Mobile adalah layanan perbankan yang disediakan bagi nasabah Bank Mega untuk dapat mengakses rekeningnya dan melakukan transaksi perbankan yang dapat diakses dengan mudah melalui semua jenis telepon seluler atau *handphone* secara cepat dan aman.

Terdapat beberapa keunggulan yang membuat Mega Mobile sangat nyaman dan mudah untuk digunakan, diantaranya:

1. Aman karena dilengkapi dengan kata sandi pada aplikasi dan PIN *challenge* yang selalu berganti.
2. Dapat berjalan di 3 operating sistem (Android, IOS dan Blackberry).
3. Transfer online secara *real time* ke bank lain yang tergabung di dalam jaringan Prima dan ATM Bersama.
4. Pembayaran dan isi ulang telepon, kartu kredit, utilitas, tv kabel, tiket dan internet.
5. Multi koneksi dalam satu aplikasi, bebas memilih layanan via SMS atau internet (GPRS/3G/Edge).

Untuk keterangan lebih lanjut:

**PT. Bank Mega, Tbk**

**Christiana M. Damanik**  
Corporate Secretary  
[christiana.damanik@bankmega.com](mailto:christiana.damanik@bankmega.com)  
T: 021 79175000

**PT Telkomsel**

**Harris Wijaya**  
VP Mobile banking dan Digital Advertising